

Notstromaggregat für Blackout eingetroffen

Mit Blick auf die **Versorgungssicherheit der Gemeinde im Falle eines Blackouts** hat der Gemeinderat in seiner Sitzung am 21. April 2022 die Anschaffung eines **Notstromaggregats zur Aufrechterhaltung des Betriebes der Wasser- und Abwasserversorgung** beschlossen. Geliefert wurde dieser nun am 21. Juli des heurigen Jahres. „Dieser Zapfwellengenerator, welcher von einem Traktor betrieben wird, versorgt abwechselnd den Wasser- und Abwasserbereich, sodass dieser auch bei einem Blackout aufrechterhalten werden kann. Selbstverständlich kann man dieses Notstromaggregat aber auch für andere Anlässe einsetzen.“ erläutert Wassermeister GR Kurt Popofsits bei der Geräteübernahme mit LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch.

